


**PRIMERA REUNIÓN CON DIPUTADOS**

# Andy pide abrir Morena y llama a cerrar filas

PATRICIA RAMÍREZ

**El hijo del expresidente López Obrador da a conocer que en 15 días hubo un millón de afiliados nuevos**

**E**l secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, hijo del expresidente Andrés Manuel López Obrador, acudió por primera vez a una reunión plenaria de los diputados federales, donde, además de abordar temas de organización, se inició el proceso de reafiliación al partido, que comenzó con la emisión de nuevas credenciales para el coordinador de los diputados, Ricardo Monreal, y el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna.

En el encuentro, López Beltrán habló de la importancia de la campaña nacional Súmate a Morena, somos millones, para garantizar un partido-movimiento

para las próximas generaciones. "El triunfo de nuestro partido pasa por estar y mantenernos unidos mediante la apertura y la ampliación del número de personas que puedan participar en los procesos. Actualmente Morena tiene afiliadas a 2.4 millones de personas, entonces "nos pusimos como meta afiliar a 10 millones de personas, que corresponde a 38 por ciento de los votos obtenidos por nuestro partido", sentenció.

Además, dio a conocer que en los primeros 15 días de campaña se ha afiliado a casi un millón de personas y aprovechó para solicitar el apoyo de las y los diputados federales para alcanzar la meta propuesta.

**El partido se propuso afiliar 10 millones de personas, porque es el 38 por ciento de la votación, sólo como Morena, que dio su voto a Claudia Sheinbaum.**



**Ricardo Monreal y Andrés Manuel López Beltrán, ayer.**

Por otro lado, el coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, señaló que hay total disposición de la bancada morenista para fortalecer la unidad y sumarse a las tareas que les encomiende el partido.

"Sepan que cuentan con un ejército de hombres y mujeres preparados, que están ya en la lucha, bien fortalecidos y que sabemos enfrentarnos a las vicisitudes, a las adversidades y a la lucha social y política en el campo que recorremos. Es un ejército impresionante que es leal a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo y leal al movimiento. El partido fundado por Andrés Ma-

nuel López Obrador siempre será un emblema y un símbolo para nosotros", aseguró Monreal Ávila en el encuentro con López Beltrán.

En tanto, la secretaria general de Morena, Carolina Rangel Gracida, dijo que se debe fortalecer la unidad en el marco de la campaña nacional de afiliación y credencialización, la cual busca sumar a 10 millones de mexicanas y mexicanos al partido que encabeza la cuarta transformación.

El secretario de organización de Morena, luego del encuentro que se realizó a puerta cerrada, se retiró del recinto legislativo de San Lázaro sin responder a las preguntas que le hicieron los reporteros que cubrieron el evento.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**OVACIONES**

22

11/02/2025

**LEGISLATIVO**



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL